

MPPT**LISTE DU MOUVEMENT
POUR UN PARTI
DES TRAVAILLEURS**

ELUS en 1981 contre le pouvoir antisocial et antidémocratique des capitalistes, les députés PS et PCF ont violé le mandat majoritaire que vous leur avez confié. La droite talonnée par l'extrême-droite peut se permettre aujourd'hui de prétendre reprendre le pouvoir.

Trois millions de chômeurs : leur nombre a doublé depuis 1981. Baisse du pouvoir d'achat des travailleurs salariés. Baisse des revenus des petits agriculteurs. Règlements judiciaires, mises en liquidation qui frappent en cascade les artisans et les petits commerçants, victimes indirectes des restructurations et des redéploiements.

Voilà le triste bilan de la politique d'austérité qui, au nom d'un « socialisme » de pacotille, a été imposée au pays en 1982 par Jacques Delors et le gouvernement Mitterrand-Mauroy-Fiterman.

Les dirigeants du PCF qui, pour des raisons d'alignement international, ont quitté en juillet 1984 le gouvernement, ne disent pas davantage la vérité : ils veulent aujourd'hui, en conduisant une politique de division, faire oublier qu'ils ont soutenu et cautionné les plans d'austérité, comme ministres et députés, au même titre que les dirigeants du PS.

Nous, militants de toutes origines du mouvement ouvrier et démocratique, syndicalistes, jeunes, avons décidé de vous appeler à reconstituer **une nouvelle représentation populaire et ouvrière, un authentique parti ouvrier indépendant, un rassemblement démocratique des travailleurs**, en constituant le **Mouvement pour un parti des travailleurs**. C'est pourquoi nous présentons à vos suffrages des listes de notre Mouvement dans toute la France.

DEFENDRE LES ACQUIS SOCIAUX

Le MPPT et ses candidats s'engagent à lutter contre la remise en cause des acquis sociaux en matière de durée du travail, de repos hebdomadaire, de congés, contre le démantèlement du Code du travail, contre la flexibilité réclamée par le CNPF, contre les TUC et pour un véritable emploi pour les jeunes. Nous vous disons : **n'attendez quelque chose de valable que de vous-mêmes et de l'unité** : les intérêts des capitalistes et les vôtres sont diamétralement opposés.

Le MPPT défendra la Sécurité sociale, les régimes de retraites, ainsi que les mutuelles. Le MPPT exige l'abrogation des lois antilaiques et de toutes les mesures prises par Savary-

Alors, vous qui voulez que les choses changent, vous avez les moyens, par votre unité, d'affirmer votre volonté de faire respecter vous-mêmes le mandat du peuple.

VOTEZ, FAITES VOTER POUR LES CANDIDATS DU MPPT

La campagne électorale du MPPT a été financée intégralement par la seule contribution militante et la diffusion de son hebdomadaire *Informations ouvrières*.

MPPT, 35, boulevard de Strasbourg 75010 Paris Tél. : (1) 48 24 07 57

Chevènement qui livrent l'école publique de plus en plus démantelée aux groupes de pression les plus divers, qu'ils soient politiques ou religieux.

Le MPPT dénonce la politique de baisse des revenus agricoles, l'institution des quotas laitiers et toutes les mesures contre les petits et moyens paysans, décidées à Bruxelles par tous les gouvernements du Marché commun, qui, alors qu'il serait possible de construire une véritable Europe, s'attaquent à la paysannerie, à la sidérurgie, aux mines, au textile... Le MPPT exige la garantie d'un revenu décent pour tous les paysans, tous les travailleurs.

Le MPPT dénonce la décentralisation et les atteintes portées au statut de la fonction publique, qui remettent en cause à la fois les droits et garanties des fonctionnaires et l'égalité des citoyens devant le service public.

Le MPPT revendique le respect et l'égalité des droits pour les travailleurs immigrés qui, comme les travailleurs français, supportent les mêmes méfaits de la crise capitaliste.

POUR LA DEMOCRATIE

Malgré les artifices trompeurs des indices manipulés, la majorité d'aujourd'hui et celle d'hier, soucieuses de cohabiter, n'en finissent pas de louer les vertus de la rigueur. Mitterrand, qui dénonçait naguère la Constitution gaulliste, l'utilise depuis 1981, avec ses institutions antidémocratiques taillées sur mesure, contre les intérêts populaires. Le pays, avec ces institutions antidémocratiques, s'enfoncé dans la crise politique.

Le MPPT et ses candidats s'engagent à lutter pour une véritable démocratie, barrage à toutes les aventures totalitaires. Ils dénoncent en particulier toutes les tentatives d'aliéner l'indépendance des organisations syndicales ; le fonctionnement de la démocratie, dont le contenu sera défini par le peuple souverain, nécessite une séparation des pouvoirs. Quelle que soit la forme de l'Etat, l'indépendance réciproque des partis politiques et des syndicats est la condition fondamentale de toute avancée réelle vers le socialisme.

LISTE DU

MOUVEMENT
POUR UN PARTI
DES TRAVAILLEURS

LOZÈRE

Bernard Roux (39 ans, agriculteur)

Madame, Monsieur,

Hier en votant Mitterrand, aujourd'hui en nous présentant, nous entendons continuer le combat contre le clientélisme politique, qui n'a amené que désertification, pour la démocratie, la défense des travailleurs des villes et des champs.

Bernard ROUX, 38 ans, marié, 2 enfants. Agriculteur à Albaret-le-Comtal, militant laïque, candidat du MPPT en 1985 dans le canton de Fournels (11,5 %).

François LOVATI, 34 ans, marié, 2 enfants. Employé de bureau à l'Équipement, Mende, syndicaliste.

Philippe MONTALBETTI, 34 ans, syndicaliste agricole à Florac.

Martine THONNAT, 30 ans, institutrice.

LA RÉPUBLIQUE EST UNE ET INDIVISIBLE !

De bonnes âmes, de gauche comme de droite, nous présentent la décentralisation comme un moyen de développement de la Lozère. Qu'en est-il exactement ?

Mort des petites communes : depuis 1982, les subventions de l'État pour les travaux des communes (chemins, assainissement) ne sont plus selon des normes égales mais suivant le principe : plus une commune est riche, plus elle investit, plus elle perçoit une grosse dotation.

Renforcement du clientélisme : les conseils généraux se voient dotés de nouvelles prérogatives hier réservées à la République. On devine les nouveaux moyens de pression dont vont disposer les notables.

Fin de l'indépendance des fonctionnaires : leur statut, garantissant la neutralité des services publics, est gravement menacé. Grâce à M. Anicet Le Pors, ministre PCF, les services de la DDASS, certains de l'Équipement, passent déjà sous la tutelle des élus politiques.

Abrogation de la loi de décentralisation ! Stop aux suppressions d'emplois dans la Fonction publique !

POUR UN RETOUR À LA VÉRITABLE LAÏCITÉ

Nous sommes de ceux qui pensons que l'école de la République, c'est l'École laïque, contrairement à M. Fabre, tête de liste Union de la gauche en 1983, qui a voté au conseil municipal de Mende les crédits à l'école privée.

Grâce à ses maîtres, à ses programmes uniques, l'École laïque a permis aux fils d'ouvriers, de paysans d'accéder à des diplômes nationaux.

Mais M. Chevènement, avec ses conseils d'école, d'établissement, cherche à mettre les enseignants sous tutelle des élus politiques qui, de droite comme de gauche, voudront une école à leur couleur... ou à celle de l'entreprise locale.

Abrogation des lois anti-laïques Debré-Guermeur-Chevènement ! Fonds publics réservés à la seule école publique ! Non aux fermetures de classes, de postes, en Lozère !

POUR LA DÉFENSE DES PETITS PAYSANS

Le revenu des paysans, déjà défavorisés en Lozère, ne cesse de se détériorer (- 12 % en 1985). Depuis 1981, rien n'a été fait pour l'améliorer en agissant sur les prix (offices par produit) ou sur les structures (offices fonciers). L'Indemnité spéciale montagne n'a pas été vraiment revalorisée.

Rocard, Nallet, comme Chirac, agissent pour le compte des banquiers de la CEE qui préfèrent une ferme industrielle en Hollande à un petit paysan en Lozère.

Revenu garanti pour les petits et moyens paysans ! Juste répartition des moyens de production !

UN PARTI DES TRAVAILLEURS DES VILLES ET DES CAMPAGNES !

Ouvriers, paysans, nos intérêts sont les mêmes. Dans les usines, on impose la flexibilité, c'est-à-dire le droit divin pour les patrons, et René Souchon appelle les agriculteurs à la « gestion sur les principes de la flexibilité », c'est-à-dire à ne plus produire de lait ni de viande.

Dans les usines, on cherche à casser les confédérations ouvrières en leur imposant une représentativité usine par usine, et M. Rocard a forcé les syndicats agricoles autres que la FNSEA à prouver leur représentativité département par département.

Nous avons commencé à bâtir un parti qui repose sur l'alliance des ouvriers et des paysans, un parti honnête qui n'a pas deux langages comme le PCF qui condamne les TUC dans *L'Humanité* et les vote au conseil municipal de Mende. En votant MPPT, vous vous prononcerez pour la construction d'un véritable parti des travailleurs des villes et des champs.

**LE 16 MARS, VOTEZ POUR LA LISTE MPPT
CONDUITE PAR BERNARD ROUX**

ATTENTION : ceci n'est pas un bulletin de vote. Les bulletins vous seront fournis au bureau de vote.